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令和４年 第４回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時 令和４年４月７日（木） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後３時２５分 

 

２ 開催場所 能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出席委員 教育長      眞智 富子 

職務代理者    上結 謙一郎 

委 員      一谷 美枝子、栂 佐紀子、上見 正人 

                                                                           

４ 事務局  局 長      今井 久幸 

次 長      石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

議案第１７号 スポーツ推進委員の委嘱について 

議案第１８号 能登町立学校の教育職員の業務の量の適切な管理等に関する規則  

 

  日程第６ 報告 

報告第４号 教職員の異動について 

報告第５号 事務局職員の異動について 

報告第６号 会計年度任用職員の任用について 

 

日程第７ その他 

 能登町教育の基本方針（第３回 第１４号議案 重点項目追加） 

   令和４年度 児童生徒数（４月１日現在） 

   石川県教育委員会連合会定期総会について ５月１０日 火曜日 

    

  



2 
 

                                        

７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第４回能登町教育委員会定例会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

  無事、新学期が始まった。入学式、卒業式の参列にお礼申し上げる。卒業生はそれぞれ

の進路に進み安心している。事務局も新しい顔ぶれ。校長、金沢市から１名赴任している。 

基本方針、学校教育におけるもの、社会教育におけるもの。その他で説明。 

 

 

議件 

（眞智教育長） 

  それでは、本日の議件について審議願う。 

議案第１７号 スポーツ推進委員の委嘱について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

  資料に基づき説明 

 

（眞智教育長） 

議案第１８号 能登町立学校の教育職員の業務の量の適切な管理等に関する規則につ

いて説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

  資料に基づき説明 

 

（栂 委員） 

  入学式日程に関連して、大きな異動もあり新学期の準備に問題がなかったのか。 

 

（眞智教育長） 

  問題がなかったかどうかは不明だが、自分の居住地で言うと、遅くまで電気がついてい

た学校はなかった。今後もっと日程が厳しいのは来年。今年、検討してみたいと思う。 

  入学式の日程を変更するには学校管理規則の改定が必要。 
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（上結職務代理） 

  関連して、３月中に新しい異動者を交えて職員会議をすることはできないものか。 

 ４月に動き始めると、時間が不足。各学校の努力が必要ではないか。 

 

（眞智教育長） 

  県の異動発表の時期もあり、かなり難しいのでは。 

  一斉打合せ日は設けてある。管理職の異動があると難しい面がある。 

教員の時間外勤務４５時間は小学校では問題ないが中学校では達成できていない学校

もある。 

  

（眞智教育長） 

  本日の議件について 全件承認でよいか。 

 

 （各委員） 

  異議なし。 

 

（眞智教育長） 

  報告事項 教職員の異動について 説明願う。 

 

（今井事務局長） 

教職員の異動について 資料に基づいて説明。 

 

（眞智教育長） 

  令和４年度はこれだけの新しい職員が能登町に異動になった。 

 全県的に教員が不足しており、加配も十分に配置出来ていない。 

 つてをたどり。退職した先生に非常勤を依頼している。定数の入っていない学校もあり、

まだ恵まれていると思われる。  

  特別支援教室の新設があり、教員不足に影響している。４学級新設。 

 委員のみなさんにも、教員免許を持ち活用出来そうな人材がいれば紹介願いたい。 

 続いて 事務局の異動について。 

 

（今井事務局長） 

  資料に基づいて説明。 

  局長は今井、空席であった学校教育専属の次長に小原次長。ほか。 

 

（眞智教育長） 

  会計年度任用職員の任用について説明願う。 
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（今井事務局長） 

  資料に基づいて説明。 学校配置、公民館配置、ほか施設。 

 

（眞智教育長） 

  特別教育支援員について 

全校配置とした。宇出津小学校は一番必要人数がいるので、年度途中の不足の対応は 

宇出津小学校の６名の中で対応したい。 

  スクールサポートスタッフから任用形態変更により配置した人もいる。 

 

  続いて その他について 説明。 

 

（小原事務局次長） 

  教育基本方針について 学校教育の分野（資料に基づき説明） 

  

（石﨑事務局次長） 

教育基本方針について 社会教育の分野（資料に基づき説明） 

 

（上結職務代理者） 

  公民館運営計画は今までなかったのか。 

   

（眞智教育長） 

  なかったもの。担当は社会教育主事の寺口がしている。新卒の２名が公民館主事として

任用された。 

 

（一谷委員） 

  公民館は土日しているのか。日曜日は本を借りられるのか。閉まっているのか。 

   

（石﨑事務局次長） 

  日曜日、月曜日が閉館日である。 

 

（栂 委員） 

 新聞では珠洲市で大学新卒の公民館主事が紹介されていた。能登町でも若い人が任用さ

れ新しい風が入り良いことだと感じる。 

 

（一谷委員） 

外国語の指導について、他の市町の実績が新聞で紹介されていた。どのような取組をし

ているのか。能登町でも、重点に記載のとおり新しい取り組みもあるので今後に期待した

い。 
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（眞智教育長） 

  続いて、現在の児童生徒数についてお知らせしておく。 

  教委連の定期総会について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

   詳細日程については未着のため後日改めてお知らせすることとしたい。    

   

 

（眞智教育長） 

   次回の定例会について日程調整。５月１０日（火）でよろしいか。 

 

（各委員） 

   異議なし。 

 

（眞智教育長） 

   それでは、第５回定例会は５月１０日とすることとし、第４回定例会を閉会する。 

 

 

 

 


